
WONOSARI (KR) - Di-

nas Pendidikan Pemuda dan

Olahraga (Disdikpora)

Gunungkidul bekerja sama

Persatuan Wanita Olahraga

Seluruh Indonesia (Perwosi),

menyelenggarakan sosiali-

sasi olahraga jalan Nordic di

halaman Pemerintah Ka-

bupaten (Pengkab) Gu-

nungkidul, Sabtu (20/3).  Se-

lain dihadiri dari Komunitas

Nordic Yogyakarta,  juga

Ketua Umum Komite Olah-

raga Nasional Indonesia

(KONI) Drs H Jarot Budi

Santoso, Ketua Umum Per-

wosi Hj Badingah SSos dan

sejumlah tokoh masyarakat. 

"Jalan Nordic merupa-

kan komunitas olahraga

baru, sehingga perlu dis-

osialisasikan kepada ma-

syarakat untuk memper-

cepat pemasyarakatan

olahraga dan mengolahra-

gakan masyarakat," kata

Kepala Bidang Pemuda

dan Olahraga (PO) Disdik-

pora Gunungkidul Irfan

Ratnadi SIP MAP.

Dijelaskan Irfan,  jalan

Nordic atau Nordic walk-

ing merupakan  alternatif

olahraga ringan jalan kaki

dengan dua tongkat. Ke-

dua tongkat  selain ber-

fungsi mengurangi beban

kedua kaki saat berjalan,

sekaligus merangsang ger-

ak tangan, pinggang, ba-

hu, leher dan punggung.

Sebab, saat bejalan otot-

otot  di bagian-bagian ter-

sebut  turut bergerak se-

cara teratur. (Ewi)-d
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PSSI Sleman Susun Tahapan Pemilihan

SLEMAN (KR) - Aso-

siasi Kabupaten (Askab)

PSSI Sleman telah me-

nyusun tahapan pemilihan

menuju Kongres Askab

PSSI Sleman 2021. Kong-

res empat tahunan terse-

but akan berlangsung pada

6 Juni 2021 di Aula Bap-

peda Sleman. 

"Dalam rapat Askab

PSSI Sleman pada 17

Maret 2021, kami telah

menetapkan tahapan pe-

milihan dengan menunjuk

Panitia Pelaksana, Komite

Pemilihan maupun Komite

Banding," tegas Handoko

Sutanto, Wakil Ketua

Umum Askab PSSI Sleman

dalam jumpa pers di RM

King John, Sabtu (20/3). 

Handoko menjelaskan,

panpel kongres diketuai

Supandi, Komisi Pemilihan

diketuai Hendra Adi Ri-

yanto, dan Komisi Banding

diketuai Topo Mardiyanto.

Tahapan pemilihan telah

dimulai sejak 19 Maret de-

ngan agenda sosialisasi

kongres hingga 20 April.

"21 April hingga 20 Mei

adalah pendaftaran calon,

baik Ketua Umum, Wakil

Ketua maupun Exco. 21-26

Mei masa perpanjangan

pendaftaran calon jika ha-

nya ada satu calon yang

mendaftar. 27 Mei penetap-

an calon," jelas Handoko. 

Bertemakan "Bangkit

Bersama Masyarakat untuk

Mewujudkan Sepakbola

Sleman yang Berprestasi

dan Bermartabat" Kongres

Askab PSSI Sleman diha-

rapkan dapat menghadir-

kan pengurus periode 2021-

2025 yang bisa membawa

sepakbola Sleman berpres-

tasi di masa mendatang.

Baik di kancah regional

maupun nasional.  

"Terdapat 86 voter yang

memiliki hak pilih nantinya,

yakni 12 klub Liga Super, 19

klub Divisi Utama, 20 klub

Divisi Satu dan 35 klub

Divisi 2. Diharapkan mereka

dapat memilih calon yang

mereka anggap mampu me-

mimpin Askab PSSI Sleman

ke depan," kata Supandi. 

Supandi menambahkan

sosok yang bisa maju dalam

pemilihan Ketua Umum

Askab PSSI Sleman,  aktif

dalam sepakbola secara

terus-menerus di lingkung-

an Askab PSSI Sleman.  

Ketua Umum Askab PSSI

Sleman, Wahyudi Kurnia-

wan berharap konggres ber-

jalan lancar. "Menggelar

kongres dalam kondisi saat

ini bukan perkara mudah.

Kami putuskan kongres pa-

da 6 Juni mendatang," ujar

Wahyudi.                   (Yud)-d

USAI KOMPETISI IBL 2021

David Singleton Tinggalkan Bima Perkasa
SLEMAN (KR) - David Singleton bakal

meninggalkan Bima Perkasa usai

Indonesian Basketball League (IBL) 2021

berakhir. Pelatih muda terbaik Asia yang

menjadi juru taktik Bima Perkasa sejak

November 2020 itu,  baru saja ditunjuk se-

bagai kepala pelatih Fraser Valley Bandits

di Canadian Elite Basketball League (CE-

BL) menggantikan Kyle Julius, yang tidak

bisa melatih karena pembatasan penerban-

gan lintas negara. Namun penunjukkan itu

hanya sementara, selama CEBL bergulir

mulai 5 Juni mendatang.

"Benar, saya akan menjadi pelatih di

Bandits Kanada. Itu liga musim panas di

sana. Tidak sepanjang tahun. Saya sudah

pernah melakukan hal yang sama tahun

lalu. CEBL kompetisi basket tingkat tinggi,

sehingga saya tidak boleh melewatkan ke-

sempatan ini. Sekarang saya punya kesem-

patan menjadi kepala pelatih," beber David

Singleton.

Usai melatih Bandits, Singleton akan

segera kembali ke Indonesia karena Bima

Perkasa mengontrak dua tahun. Manaje-

men pun sudah memberi restu pada man-

tan pelatih Pacific Caesar itu untuk menci-

cipi kerasnya liga basket Kanada itu.

"Untuk sekarang saya mau fokus ke IBL

dulu sebelum ke sana. Para pemain dan

manajemen juga sudah memberi restu,"

tambah Singleton. (Rar)-d

RAKERKAB KONI BANTUL 2021

Teguhkan Komitmen Bangkitkan Prestasi Olahraga

BANTUL (KR) - Komit-

men membangkitkan pres-

tasi olahraga di Bantul di-

teguhkan seluruh anggota

Komite Olahraga Nasional

Indonesia (KONI) dalam

Rapat Kerja Kabupaten

(Rakerkab) yang berlang-

sung di Gedung Induk Kom-

pleks Parasamya, Sabtu

(20/3). Komitmen tersebut

semakin dikuatkan dengan

dukungan Wakil Bupati

Bantul Joko B Purnomo,

yang hadir secara langsung

di acara itu.

Wakil Bupati Bantul Joko

B Purnomo yang mewakili

Bupati H Abdul Halim Mus-

lih mengatakan, untuk bisa

membangkitkan prestasi

olahraga di Bantul jelas di-

perlukan komitmen bersa-

ma demi mewujudkannya. 

"Jika organisasi menge-

lolanya kompak, sinergitas-

nya bagus, harmonisasi dan

ditopang anggaran, tidak

ada kata tidak mungkin

berprestasi. Pasti akan ber-

prestasi, asal prosesnya be-

nar," tegasnya.

Demi mendukung upaya

membangkitkan prestasi

olahraga di Bantul,  kata

Joko, melalui program Pem-

kab Bantul yang salah satu-

nya membawa masyarakat

Bantul sehat, membutuh-

kan peran serta dari semua

pihak. Termasuk di dalam-

nya bantuan dari organisa-

si-organisasi seperti KONI

Bantul. Jika nantinya pres-

tasi dapat diraih, Pemkab

Bantul akan berkewajiban

memberikan penghargaan

kepada para atlet yang suk-

ses mengharumkan nama

Bantul lewat olahraga. 

"Reward-nya bisa berupa

finansial dan bisa penem-

patan sebagai tenaga kerja.

Saya sempat tanya ke Pak

Ketum KONI Bantul dalam

beberapa tahun ini Pemkab

Bantul merekrut tenaga

kerja honorer, berapa atlet

yang direkrut. Ternyata, ti-

dak ada. Ini artinya ada hal

yang harus dievaluasi,"

tegasnya.

Komitmen memberikan

reward, termasuk menjadi

tenaga honorer kepada at-

let-atlet yang berhasil me-

raih prestasi di level DIY,

nasional atau bahkan inter-

nasional ini ditujukan un-

tuk mengikat atlet-atlet

tersebut untuk tetap berada

di Bantul.  "Reward ini agar

tidak akan ada atlet kita ini

lari ke kabupaten lain.

Takutnya, kalau ada pem-

biaran, atlet-atlet terbaik

kita akan pergi ke daerah

lain," imbuhnya.

Dalam kesempatan terse-

but, Ketua Umum (Ketum)

KONI Bantul Drs H Su-

bandrio MPd menegaskan

komitmennya bersama se-

luruh anggota,  mendukung

upaya bangkitnya prestasi

olahraga Bantul ke depan.

"Target utama untuk pem-

buktian bangkitnya prestasi

olahraga di Bantul adalah

pencanangan raihan pres-

tasi di Pekan Olahraga

Daerah (Porda) DIY tahun

2022 mendatang," tegasnya.

Ketum KONI DIY, Prof

Dr Djoko Pekik Irianto

MKes AIFO menambahkan,

bangkitnya prestasi olahra-

ga di Bantul diharapkan ja-

ngan hanya berhenti di level

Porda DIY saja, juga harus

bisa meningkat ke level na-

sional, ASEAN, Asia atau

bahkan Dunia. 

"Sekarang ini ada 40 atlet

dan 10 pelatih asal Bantul

yang masuk tim Puslatda

PON DIY, ke depan dengan

komitmen Pemkab Bantul

yang luar biasa, kami minta

di PON mendatang bisa di-

tingkatkan jadi 70 atlet asal

Bantul jadi wakil DIY di

PON 2024 Aceh dan Su-

mut," tegasnya.         (Hit)-d

DIDUKUNG PRESIDEN JOKOWI

Skuat Bulutangkis Indonesia Pulang Lebih Cepat

Meski merasakan kekecewaan sa-

ngat mendalam usai dipaksa mundur

dari turnamen Yonex All England 2021,

manajer tim bulutangkis Indonesia

Ricky Soebagdja menyebutkan, fokus-

nya saat ini sudah tidak lagi pada

keikutsertaan dalam berlaga.

Melainkan bagaimana tim Merah Pu-

tih secepatnya bisa kembali ke

Indonesia. Setelah berkoordinasi de-

ngan berbagai pihak, khususnya de-

ngan Duta Besar (Dubes) RI di London,

Desra Percaya, tim Indonesia akan

kembali ke Indonesia Minggu (21/3),

pukul 17.40 waktu London, dengan

Turkish Airlines TK1972 dari London

ke Istanbul. Setelah transit dua jam,

penerbangan dilanjutkan dengan TK56

tujuan Istanbul ke Jakarta, dan tiba

pada Senin (22/3) pukul 18.00. 

Sesuai regulasi pemerintah

Indonesia setelah bepergian dari luar

negeri, sesampainya di Jakarta, tim

Indonesia akan menjalani karantina

selama lima hari setelah kedatangan.

Karantina akan dilakukan di Grand

Mercure Kemayoran Jakarta Pusat. 

Selain membantu kepulangan tim

Indonesia, pihak KBRI juga memfasili-

tasi tes kit swab mandiri, yang nan-

tinya dibawa KBRI ke laboratorium di

Birmingham untuk dites PCR. Proses

swab dilakukan dokter PP PBSI.

"Alhamdulillah, setelah Pak Dubes

Pak Desra bertemu pihak NHS, beliau

mendapatkan izin dan keputusan bah-

wa kami bisa lebih cepat pulang ke

Indonesia. Hari ini (kemarin-red) kami

semua akan melakukan Swab PCR un-

tuk syarat kepulangan kami nanti,

yang juga alat tes kit-nya diberikan

KBRI. Ini semua sudah mendapatkan

izin baik dari NHS, maupun panitia All

England," ungkap Ricky di Crowne

Plaza Hotel Birmingham City Centre,

Jumat (19/3).

Kepulangan melalui London karena

tidak ada penerbangan dari

Birmingham pada tanggal tersebut.

"Untuk transportasi dari Birmingham

ke London akan dibantu  KBRI, kami

akan dijemput dan diantar hingga ke

bandara nanti oleh Pak Desra," ujar

Ricky melalui keterangan resmi PBSI,

Sabtu (20/3). 

Ini merupakan kabar baik, terutama

bagi para atlet. Sejatinya, setelah kece-

wa karena batal berlaga, setidaknya ti-

dak perlu berlama-lama di negeri Ratu

Elizabeth itu hanya untuk berdiam diri

di kamar hotel.

"Iya Puji Tuhan banget kami bisa pu-

lang sebelum waktu yang ditentukan,

saya juga berterima kasih pada pihak

KBRI di Inggris, Kemenpora, bahkan

Bapak Presiden juga yang sudah mem-

perhatikan dan meminta kasus ini  di-

tangani secepat mungkin, termasuk

kepada PBSI yang menanggapi  sangat

cepat," kata Jonatan Christie yang sem-

pat bertanding mengalahkan Kunlavut

Vitidsarn (Thailand) pada babak perta-

ma, dengan skor 21-13, 24-22.

"Ya walaupun kami tidak dapat lan-

jut bertanding, tetapi kami ambil

hikmahnya. Pastinya kami akan

lakukan yang terbaik untuk pertan-

dingan berikutnya," pungkasnya.

Rasa syukur juga diungkapkan

Melati Daeva Oktavianti. Meski belum

sempat bertanding, setidaknya tidak

harus membuang waktu sia-sia untuk

isolasi di kamar saja. "Yang pasti ber-

syukur banget, kami tidak harus isolasi

sampai 23 Maret, dan akhirnya bisa

kembali ke Indonesia Minggu (21/3) ini.

Sangat berterima kasih untuk KBRI

dan semuanya yang sudah memper-

juangkan kami semua di sini untuk pu-

lang lebih cepat," papar Melati. 

(Rar/Sim)-d

KR-Endar Widodo

Peserta sosialisasi jalan Nordic di Wonosari. 

KR-Adhitya Asros

KONI Bantul menggelar Rakerkab 2021 di Gedung

Induk Kompleks Parasamya Bantul, Sabtu (20/3).

TURNAMEN VOLI NKVC CUP II WONOSOBO

Tim  RJ CCTV Targetkan  Juara
SLEMAN (KR) - Tim voli

putri RJ CCTV Prambanan

Sleman menyiapkan pe-

main terbaiknya  untuk

tampil di turnamen bolavoli

NKVC Cup II-2021. Dalam

event yang akan berlang-

sung 4 April mendatang, RJ

CCTV mematok target

juara, meskipun  belum

mengetahui  kekuatan para

lawan yang  akan dihadapi.  

"Semula  PBV RJ CCTV

dalam waktu berdekatan

akan mengikuti dua turna-

men voli.  Selain  tampil di

kejuaraan voli di Wonosobo,

juga bakal berlaga  di turna-

men voli di Pracimantoro

Wonogiri, 28 Maret 2021.

Namun demikian, di

Pracimantoro yang akan di-

laksanakan di lapangan

Asri Gedongan, akhirnya

batal digelar karena tidak

mendapat izin pihak ter-

kait. Sehingga tim kami

fokus mengikuti kejuaraan

voli di Wonosobo,"  ujar

Ryan,  pelatih RJ CCTV,

Jumat (19/3).

Menurut  Ryan,  event

voli di Wonosobo  selain me-

libatkan delapan tim voli

putri, juga diikuti delapan

tim putra.  Pertandingan

tim putra  sudah dimulai,

karena sudah keluar izin

penyelenggaraannya.  

"Turnamen voli  Wonoso-

bo,  kami main dua kali. Ji-

ka menang masuk semifinal

dan dilanjutkan minggu

berikutnya. Lawan berat

sejauh ini belum diketahui,

namun sepertinya  yang

menonjol  dan berat  adalah

tim voli dari Banjarnegara

dan Purbalingga," sambung

Ryan. 

Dalam  event kali ini RJ

CCTV  membawa pemain

siap tempur. Yaitu  Annasya,

Gita, Tiwi, Dewi, Ara, Nana,

Vina, Priska, Yani, Tika,

Lani dan Sella. "Menjelang

keberangkatan ke Wonoso-

bo, para pemain RJ CCTV

terus ditempa fisik dan

teknik dalam latihan serius

seminggu dua kali di lapang-

an PBV RJ CCTV  Sumber-

harjo Prambanan Sleman,"

papar Ryan. (Rar)-d

TROFEO FUTSAL PIALA HPN DAN HUT KE-75 PWI

Tim BUMD Bekuk Tim Wartawan-Forkompimda

WONOSOBO (KR) -

Ekshibisi Kejuaraan Trofeo

Futsal 2021 Piala Hari

Pers Nasional (HPN) 2021

dan HUT ke-75 PWI diikuti

tiga tim, yaitu SIWO PWI

Wonosobo,  Forkompimda,

dan Forum BUMD di La-

pangan Futsal Bhayang-

kara Wonosobo, Jumat

(20/3), berlangsung sengit.  

Tim Forum BUMD

akhirnya keluar sebagai

pemenang setelah mem-

bombardir pertahanan tim

SIWO PWI Wonosobo de-

ngan kemenangan 4-1. Be-

gitu juga saat melawan

Forkompimda dimotori

Dandim 0707 Wonosobo

Letkol Czi Wiwid Wahyu

Hidayat, Kapolres AKBP

Ganang Nugroho Widhi,

dan Sekda Wonosobo One

Andang Wardoyo, Forum

BUMD berhasil melibas de-

ngan kemenangan telak 4-

0. Bahkan Sekda yang ber-

peran sebagai pengatur se-

rangan Forkompimda ter-

paksa ditarik keluar kare-

na mengalami cedera ri-

ngan di bagian engkel, dan

langsung mendapat pera-

watan tim medis.

Sedang pertandingan tim

Forkompimda dan tim war-

tawan berlangsung ketat

dan saling bergantian me-

masukkan gol ke gawang

lawan. Tim wartawan yang

sempat tertinggal 2-3 di

babak pertama, berhasil

bangkit dan lolos dari ke-

kalahan, hingga pertan-

dingan berakhir imbang

dengan skor 4-4.

Ketua HPN PWI Wonoso-

bo Agus Supriyadi mengata-

kan, kejuaraan futsal diiku-

ti tim wartawan bersama ja-

jaran Forkompimda dan Fo-

rum BUMD, merupakan

kegiatan rutin tiap tahun

untuk menyemarakkan

peringatan HPN. Selain

menjadi ajang silaturahmi,

kegiatan ini juga  sarana

mempererat sinergitas an-

tara pers dengan Forkom-

pimda, pemerintah daerah,

TNI-Polri, maupun para

pimpinan BUMD.

Piala Trofeo Futsal HPN

2021 akan diserahkan ber-

samaan puncak acara HPN

di Wonosobo yang akan dige-

lar di Kawasan Wisata Tela-

ga Bedakah,   29 Maret men-

datang. Dalam puncak acara

HPN ini akan dilakukan ak-

si peduli lingkungan dengan

penanaman pohon perin-

dang dan tebar benih ikan di

telaga setempat.

"Karena masih dalam

suasana pandemi Covid-19,

pada puncak HPN tahun

ini kami berupaya meng-

hindari adanya hiburan

berpotensi mengundang

kerumunan. Acara dilaku-

kan dengan menerapkan

protokol kesehatan secara

ketat. Fokus utamanya me-

lakukan penanaman pohon

dan tebar benih ikan seba-

gai bentuk dukungan insan

pers untuk turut meles-

tarikan alam dan lingkung-

an," pungkasnya.   (Art)-d

KR-Antri Yudiansyah

Wahyudi Kurniawan menyerahkan surat susunan pani-

tia pelaksana kongres kepada ketua panpel kongres. 

BIRMINGHAM (KR) - Skuat bulutangkis Indonesia yang
dipaksa mundur dari turnamen bulutangkis Yonex All England
2021 dipastikan bisa kembali ke Tanah Air lebih cepat, dan tidak
harus menjalani isolasi seperti yang diinstruksikan pihak
National Health Service (NHS ) hingga Selasa (23/3). Karena
adanya koordinasi yang baik antara PP PBSI dengan KBRI, Ke-
menlu dan Kemenpora. Bahkan telah mendapat dukungan
penuh dari Presiden Joko Widodo.

KR-Ariswanto

Tim SIWO PWI Wonosobo foto bersama tim Forkompimda dan tim Forum BUMD. 

KR-Istimewa

Tim voli putri RJ CCTV bersama pelatih Ryan (kanan).  

Jalan Nordic Disosialisasikan di Gunungkidul


